

8



La Maison mère actuelle: 2005 à aujourd'hui

En 2005, la huitième Maison mère s'établit au 2330, rue Sherbrooke Ouest, dans l'ancienne École normale Jacques-Cartier, section filles (renommée École normale Notre-Dame-de-Montréal en 1957), où se trouve déjà la Maison généralice. L'édifice a été achevé en 1913 par Jean-Omer Marchand, en face de la sixième Maison mère, et présente une similarité de style architectural avec cette dernière.

On constate que les divers emplacements de la Maison mère ont suivi le développement économique et social de la ville et qu'ainsi, les histoires respectives de ces huit Maisons mères constituent une part importante de la grande histoire de la ville de Montréal dont Marguerite Bourgeoys fut une des pionnières.

The Current Mother House: 2005 – to present

In 2005, the eighth mother house was established at 2330 Sherbrooke Street West, in the former École normale Jacques-Cartier (renamed École normale Notre-Dame-de-Montréal in 1957), where the Generalate was already in place. The construction of the building was completed in 1913 on a site situated across from the sixth mother house and was designed by Jean-Omer Marchand to match the architectural style of that mother house.

The mother house locations followed the economic and social development of the city. The individual histories of each mother house make up an important part of the larger history of the city of which Marguerite Bourgeoys was a pioneer.